

NUESTROS PASEOS POR MADRID

Domingo 18-ENERO 2015

La arquitectura de Antonio Palacios en Madrid

Concentración a las 10.45 h., empezaremos en la Red de San Luis (Gran Vía esquina Cl Montera, pares), lugar emblemático de la obra de Antonio Palacios porque ahí estuvo el templo de la estación de Gran Vía, ahora en su pueblo natal de Porriño (Pontevedra).



A Palacios se le puede considerar el Gaudí madrileño por la repercusión que tuvo su obra en la capital. Luego bajaremos por la Gran Vía para conocer el Madrid de Alfonso XIII como las fachadas del primer tramo (antiguo Círculo Mercantil e Industrial, CC de los Ejércitos, iglesia del Caballero de Gracia, *Grassy* y su museo de relojes, *Loewe*, Gran Peña, Museo Chicote).

Posteriormente llegaremos a la calle de Alcalá para ver la obra de Palacios: Instituto Cervantes, Palacio de Cibeles, Círculo de Bellas Artes, antiguo Banco Industrial y Mercantil) y otros lugares como las iglesias de San José y las Calatravas, el antiguo Banco Guipuzcoano y el edificio Metrópolis.

El final está previsto en la Puerta del Sol tras detenerse en las fachadas de la Consejería de Medio Ambiente (antiguo Banco de Bilbao), Casino de Madrid, Real Academia de Bellas Artes de San Fernando y Ministerio de Hacienda. Hablaremos del café Fornos, del Suizo y de historias de tranvías. Se intentará tomar un aperitivo poco antes las 14h en una taberna tradicional de la zona. Sobre las 14.30, como colofón, degustaremos un Cocido Madrileño en Villagodio (Sede gastronómica actual del Glorioso Mester)

Los anfitriones de esta actividad serán nuestros socios **Javier Leralta García** y **José Fernández Palacios (Pepe)**. La inscripción queda abierta desde la recepción del presente programa hasta el martes día 13 en Villagodio que tendrá lugar nuestra primera reunión de 2015.

El precio de toda la actividad será de **16 €** para los socios y **23 €** para los demás invitados.

Os esperamos